

Angehende Erzieher zeigen, was sie alles lernen

Fachschule für soziale Berufe in Wolmirstedt hat zum neuen Bewerbungsbeginn zum Tag der offenen Tür eingeladen

Von Vivian Hömke

Wolmirstedt • Sichtlich fasziniert haben Besucherin Nicole Neske die selbstgenähten, innen mit Draht verstärkten Puppen, die die angehenden Erzieher der Fachschule für soziale Berufe in Wolmirstedt gebastelt haben. Zum Tag der offenen Tür am Sonnabend stellten die Auszubildenden verschiedene Arbeiten aus ihrem Unterrichtsalltag vor. „Ich möchte selbst Erzieherin werden und bin beeindruckt, wie kreativ und vielfältig hier gearbeitet wird“, sagte Nicole Neske.

„Das sind Techniken, die sie auch in der Praxis ausprobieren können.“

Grit Schillack, Leiterin der Fachschule für soziale Berufe in Wolmirstedt

Zahlreiche Besucher fanden zwischen 9.30 Uhr und 13 Uhr den Weg zur Fachschule, wo neben Erziehern auch Sozialassistenten ausgebildet werden



Isabell Bolle (rechts), angehende Erzieherin, zeigt Besucherin Nicole Neske selbst gestaltete Puppen.

Foto: Vivian Hömke

- ein Abschluss, der Berufsausbildungen wie zum Erzieher oder zum Heilerziehungspfleger meistens vorgelagert ist.

„Wir nehmen ab sofort Bewerbungen entgegen.“

Grit Schillack

In der oberen Etage zeigten künftige Sozialassistenten des zweiten Lehrjahres Plakate, die sie und frühere Schüler im Unterricht gestaltet haben. Darauf hatten sie beispielsweise mit ausgeschnittenen Wörtern veranschaulicht, was ihre Ausbildung oder einzelne Unterrichtsfächer so alles beinhalteten. Bilder, auf denen Märchen aus bunten Papierkügelchen dargestellt waren, säumten den Flur in der ersten Etage. „Das sind Techniken, die sie auch in der Praxis bei der Arbeit mit Kindern ausprobieren können“, erläuterte Schulleiterin Grit Schillack.

Den Tag der offenen Tür haben Schüler und Lehrer der Fachschule pünktlich zum Bewerbungsbeginn für das nächste Schuljahr - Start ist der 1. August 2014 - veranstaltet. „Wir nehmen ab sofort Bewerbungen entgegen“, informierte Grit Schillack. Neuerdings, teilte die Schulleiterin mit, können Interessenten sich auch im Internet bewerben. Der Link für die Online-Bewerbung ist zu finden auf der Seite www.wms.de.

Im Flur der Schule, zu der auch ein Internat gehört, haben Schüler beider Ausbildungsberufe und aus verschiedenen Jahrgängen am Tag der offenen Tür für die Besucher gesungen und musiziert. Sie alle gehören der Musik-AG der Schule an. „Das macht unglaublich viel Spaß, wir harmonieren alle gut miteinander“, sagte Hobbysängerin Carolin Bauer. Und Schulleiterin Grit Schillack bescheinigte den derzeitigen Jahrgängen „viele talentierte Sänger“.